

## El Reino de Dios

El Reino de Dios es la nueva vida que Dios nos da, que es vivir en justicia, verdad, amor y paz. Podemos participar en él si creemos en Jesús y amamos a Dios y al prójimo como Él hizo.

Jesús nos enseña que el Reino de Dios también lo construimos nosotros amando a nuestros hermanos como a nosotros mismos, perdonando las ofensas, denunciando la injusticia y transformando el mal en amor...

Todos tenemos el deber de construirlo y darlo a conocer a nuestros hermanos. Por ejemplo, si tienes dos dulces, puedes compartir uno con tu amigo, o mejor aún, con quien no te agrada mucho. Y si un amigo/a se encuentra triste, dale palabras de consuelo o un abrazo para que se sienta mejor.

Para ayudaros a entender mejor qué es el Reino de Dios y cómo podemos construirlo, vamos a ver este video, que nos explica justo eso, aclarándonos cuál es nuestra MISIÓN y la de toda la Iglesia.



<https://www.youtube.com/watch?v=DRNIGHp-3S4&feature=youtu.be>

En este tema, vamos a poner en práctica todo lo que hemos ido aprendiendo sobre Jesús y su madre, María, ¿Os acordáis lo que hicieron en las bodas de Caná para ayudar a los novios, no?



**Recuerda que las obras de misericordia te ayudan a dar a conocer el Reino de Dios en la tierra.**

**¡No olvides practicarlas diariamente!**

Relaciona las frases con su respuesta correcta:

- |                          |  |
|--------------------------|--|
| -El Reino de Dios es.... | • Dar a conocer el Reino de Dios a nuestros hermanos   |
| - Los cristianos debemos | • Que el Reino de Dios también lo construimos nosotros |
| - Jesús nos enseña       | • La vida nueva que Dios nos da                        |

Ahora, para terminar hoy vamos a escuchar esta canción del Reino de Dios:

<https://youtu.be/Mq-6BPJFUo>

2. Completa

Quiero construir un mundo

donde los  curen el dolor

donde un manantial sacie al fin la

y hambre sea el nombre de un

quiero que el cañón siempre dispare

que las bales sean  de colores

que las guerras sea hacer

Que con  se borre las injusticias

Quiero un mundo lleno de , justicia, paz y

quiero un mundo en el quepamos tu y yo y ese mundo es el Reino de

El próximo día vamos a hacer una tarea evaluable sobre este tema. ¡Ánimo que cada vez queda menos, lo estáis haciendo GENIAL y estoy muy contenta con todos vosotros!